

Voto masivo y voto corporativo: mismo fin, mismas consecuencias.

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 29/05/2021

En la foto que acompaña este artículo se observa a Lilly Téllez siendo respaldada por Andrés Manuel López en sus aspiraciones para ser Senadora abanderada por MORENA, lo cual finalmente logró.

Muchas críticas surgieron en ese momento contra esta alianza de MORENA con TV Azteca. En respuesta se impuso la orden cupular de que era necesario hacer alianzas para poder ganar las elecciones, que ya llegando se iniciaría la 4T y estas alianzas serían desechadas.

Pero no fue así, al contrario al grupo de TV Azteca, se le concedió realizar el diseño de la política educativa de la 4T, la cual fue hecha a medida de los intereses de ese grupo y de los empresarios en general. El marco legal que actualmente regula a la educación pública, es de corte neoliberal.

Lilly Téllez una vez llegó al Senado por los votos del “pueblo”, renuncia a MORENA y se vuelve una opositora frontal a MORENA y AMLO. Ricardo Salinas Pliego dueño de TV Azteca se opone a diversas medidas del Gobierno de MORENA, sin que se aplique alguna sanción o mención en las mañaneras.

Al igual que con Tv Azteca, MORENA realizó acuerdos en esas elecciones con diversos grupos empresariales y de ideologías conservadoras en diversos campos.

En las actuales elecciones de 2021, las alianzas de MORENA con grupos empresariales y de diversas ideologías conservadoras se mantuvieron y ampliaron. Es observable que mientras esas alianzas de MORENA con empresarios y grupos conservadores se ampliaron, la participación de las “bases” del “pueblo” se borró, se invisibilizó, se combatió, se volvió el enemigo a vencer y fue vencido.

Finalidades del voto masivo y del voto corporativo

Tanto el voto masivo como el corporativo buscan lo mismo: que las decisiones de

los ciudadanos sean tomadas por una cúpula y estas se acaten sin ningún cuestionamiento. Se respalda esta imposición con promesas de beneficios futuros mayores que cualquier pérdida de derechos presente.

Consecuencias del voto masivo y del voto corporativo

Una sociedad que se mueve por decisiones públicas cupulares, se vuelve manipulable, apolítica y en consecuencia es gobernada por redes de intereses privados que terminan destruyendo lo público.

Fecha de creación

2021/05/29